



教育目標 「心豊かに たくましく 自ら学ぶ 東山の子」



東山小学校だより

令和 元年6月10日

※ 町内配付6月10日

暑かった～！ 熱かった～！！ 東山小学校 校区民大運動会

運動会スローガン：『協力 全力 団結力 みんなハッピー 東山校区民大運動会 2019』

今年初の「真夏日」予報が出ていた5月25日(土)、肌を刺すような日差しに負けにくいくらいアツく、東山小学校校区民大運動会が行われました。ご来賓の皆様をはじめ、多くの保護者、地域の方々のご参加、そして応援をいただき大変ありがとうございました。

今年の運動会は「入場行進」をはじめ、「大運動会シンボル旗」「児童と牛太郎の綱引き」「校区民チームへの児童による応援」「錦鯉の舞 NewVersion」と、いくつかの新しい取組を試みました。また児童が行う競技でも様々な工夫を凝らし、「閉会式での安倍首相(?)の来年度開催告知やくす玉割り」もありました。そのうちのいくつかは子どもたちの発案でしたし、先生方が提案したものにも子どもたちはとてもやる気をもって取り組みました。子どもたちの元気はつらつな姿は、運動会全体に活気を与え、見ていて嬉しくなりました。事実、当日集まったアンケートでは全ての項目に全ての回答が「良い」・「おおむね良い」という結果でした。後日の保護者アンケートでもほぼ同様の良い評価をいただきました。

運動会後の教室で担任の問いかけに、全校児童が「楽しかった」「成功した」「やりきった」などの感想を持っていたそうです。また中～高学年からは、友だちやリーダーへのねぎらいや賞賛など、お互いを認め合う言葉も聞かれたそうです。子どもたちがそれぞれに感動や充実感・達成感を抱いてくれたことが、一連の運動会活動を通しての次につながる大きな収穫です。

プログラムに入っていなかった牛太郎との触れ合いや給水タイムを取ったにも関わらず、おおむね時間通りに進行することができたのは、分館長さんをはじめ地域の皆様のご協力のおかげと感謝しています。このように行事等があるたびに、地域の皆様から支えていただいていることを強く感じます。また今年も旧東山中学校同窓会の皆様から、子供たちへ激励のご寄付を頂戴しました。学習ノートを購入させていただき、当日配布いたしました。ありがとうございました。

当日は湿度が低く、日陰に入ると意外と涼しさも感じましたが、気温はしっかり [32℃] を越えていました。熱中症の心配をよそに…おかげさまで、子どもも大人も、どこを見ても笑顔…笑顔…本当に楽しい、スローガンどおり「みんなハッピー」の熱い熱い1日でした。



花いっぱい運動 ==いきいきサロンの皆様と==

5月30日(木)、今年もいきいきサロンの皆さんから来校いただき、子どもたちといっしょに花植えをしていただきました。今回はプランターではなく、駐車場の教務室横の花壇に110株のマリーゴールドを植えました。プランターと違って植えにくいところでしたが、肩を寄せ合って活動する姿にほのぼのと温かい雰囲気を感じました。

活動後は体育館で一緒にお茶を飲み、「闘牛の歌」と「錦鯉の舞」を披露しました。次回は体育協会の遠藤先生のご指導で「運動教室」で交流する予定です。



すごいぞ山っ子！委員会活動の紹介

～～スポーツテスト練習集会(児童集会)～～

5日(水)、体カテストを翌日に控え、イベント委員会主催の児童集会が行われました。「体カテスト練習集会」というので、どんなことをするのか？と想着いたら、イベント委員会が考えた楽しい企画でした。

「サーキットトレーニング」といって、障害物競走のように腹筋、ミニハードル、投てき、平均台、握力をやりながら体育館を周回するものでした。その後は「爆弾投げゲーム」として、これまた体カテストの種目である「ソフトボール投げ」の練習になる遊びでした。体育の授業でももちろん体カテストに向けての練習を行うのですが、児童がこれを企画したことに驚きました。それも学年に応じて難易度を変えている工夫、そして思いやりを感じました。



～～人形劇で本の紹介(児童朝会)～～

6日(木)の児童朝会の担当はお知らせ委員会でした。図書館にある「にゃ～ご」という本を、なんと人形劇で紹介してくれました。紗理奈さんと結衣さんが語りを、紗衣羽さん、咲生さん、眺基さんの3人が子ねずみ役、翔瑛さんがドラ猫役でした。3匹の子ねずみの無垢さと優しさが、ねずみにとって天敵であるドラ猫の心を変えていく、とても心温まるお話でした。ストーリーの語りも、パペットで演技しながらの台詞もとても上手く、いつこんな練習をしたのだろうと驚きました。



イベント委員会の体カテストに向けての集会も、お知らせ委員会の人形劇も、初めての活動で、これまでに見られなかった姿です。聞けば、どちらも子どもたちが自主的に計画したり、意欲的に行ったりしているということです。もしこれらの活動や姿が運動会で得た経験から生じているのだとしたら、これはとても嬉しいことです。

「東山Tブーム」到来！

昨年開幕した「Tリーグ」の影響か巷では卓球がブームのようですが、東山小学校にも「卓球ブーム」が起こっています。昨年までは上学年の数人が楽しんでいたのですが、今年度に入って徐々に卓球をする子が増え、昼休みには卓球台の争奪戦が激化しています。とりあえず仲良く順番でやっているのですが、中には順番が回ってこなくて半バソをかく子も…。そんな折、先日行われた「東山小学校の未来を語る会」で伺ってみたところ、貸していただける台があるとのことで先日拝見してきました。少しの間貸していただきたいと考えています。たいへんありがとうございます。

常々、小学生には様々なスポーツを経験してほしいと思っています。もちろんスポーツだけでなく珠算や書道、茶道や華道といった文化的なものも同様です。様々なものに触れ、経験して、その中から将来のライフワークにつながるものを見つけたり、心豊かに人生を送る一助となれば良いと思います。「東山Tブーム」は少しの間続きそうですが、さて…次は何が流行るでしょうか。